
Pièces 7 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 84656000

Prix 1 190 000 €

Valberg
Maison à vendre (06470)
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En position  dominante  avec  une  vue  panoramique  sur  les  pistes  de  la  station  de

Valberg,  ce  chalet  d'architecte  en  fustes  et  rondins  offre  des  prestations  haut  de

gamme  et  se  compose  de  deux  étages  indépendants.Au  rez-de-jardin,  vous

trouverez  un  salon-salle  à  manger  ouvert  sur  une  cuisine  américaine,  trois

chambres dont  deux disposant  de salles  de bain  privatives.  Une terrasse en bois

complète  cet  étage.Le  rez-de-chaussée  dispose  d'une  pièce  de  vie  cathédrale

avec  cheminée,  d'une  cuisine  ouverte,  d'un  salon-salle  à  manger,  de  deux

chambres, et d'une salle de bains. Une grande terrasse offre ...

In a dominant position with panoramic views of the slopes of Valberg ski resort, this

architect-designed  log  cabin  offers  high-end  amenities  and  consists  of  two

independent floors.On the garden level, you will find a living-dining room open to an

American  kitchen,  three  bedrooms,  two  of  which  have  private  bathrooms.  A

wooden terrace completes  this  floor.The ground floor  has  a  cathedral  living  room

with a fireplace, an open kitchen, a living-dining room, two bedrooms, one of which

is  a  suite  with  its  private  bathroom.  A  large  terrace  offers  impressive  panoramic

views.The 680 sqm plot, ...

BLUE IMMOBILIER

2 Avenue des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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